

Un récent rapport révèle la vérité sur le sort du sous-marin argentin ARA San Juan



Buenos Aires, 12 janvier (RHC)- Un récent rapport du Bureau d'Intelligence Navale des États-Unis révèle que l'explosion qui a détruit le sous-marin argentin ARA San Juan a été tellement forte qu'elle a provoqué la mort immédiate de tous les membres de l'équipage.

« Le signal acoustique capté le 15 novembre 2017 a été produite par un collapsus de la pression à l'intérieur de l'ARA San Juan à une profondeur de 388 mètres » explique le récent rapport qui précise aussi que l'énergie que le collapsus a libérée a été l'équivalent de l'explosion de 5 669 kilogrammes de TNT.

Le rapport ajoute que dans ces conditions, la coque du San Juan s'est pulvérisée totalement en 40 millièmes de seconde et que le sous-marin s'est abîmé en mer verticalement à une vitesse d'entre 10 et 13 nœuds ce qui a rendu impossible la survie des 44 membres de l'équipage.

« Ils n'ont pas souffert ; ils ne se sont pas noyés. Leur mort a été immédiate » assure le rapport sur lequel la Marine de Guerre de l'Argentine ne s'est pas encore prononcée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/152459-un-recent-rapport-revele-la-verite-sur-le-sort-du-sous-marin-argentin-ara-san-juan>



Radio Habana Cuba